



あけぼの

教育目標 「進んで学ぼう」「思いやりの心をもとう」「理想の実現に努めよう」

環境は人を育てる

○窓割れ理論から

●米国ニューヨーク市のジュリアーニ市長は、窓割れ理論を応用し、地下鉄の落書きなどを徹底的に取り締まった結果、殺人・強盗などの犯罪が大幅に減少し、治安回復に劇的な成果を上げました。皆さんは聞いたことがあるでしょうか。

窓割れ理論とは、窓ガラスを割れたままにしておくと、その建物は十分に管理されていないと思われ、ごみが捨てられ、やがて地域の環境が悪化し、犯罪が多発するようになるという犯罪理論です。環境が犯罪と大きくかかわっていることを教えてください。

企業では、主に5S(整理・整頓・清掃・清潔・躰(しつけ))の活動を通して、作業の効率化や安全性の向上、従業員のモラル向上等を行っています。私が羽田空港の整備工場を見学したとき、整理、整頓、点検がしっかりされておりお客様の命を預かっているという雰囲気伝わってきました。環境は人の命を守ることに繋がっています。



教室環境について考えてみましょう。

◇教室の後ろの棚は、きちんと整理されているでしょうか
◇後ろの棚の上に、自分の荷物を置いていないでしょうか
◇黒板やチョークが置かれているところは毎日きれいに掃除されているでしょうか
◇掲示物は剥がれたりしていないでしょうか

教室は、毎日学校生活を過ごす大切な場所です。誰もが気持ちよく過ごすために、公共物を大切に扱い整理、整頓、清掃活動を行いましょう。教室環境を整えることは、自分を大切にする、友達を大切にする心を育てることになります。

あいさつも同じです。あいさつが多い地域は、犯罪が少ないと言われています。朝、地域の方が校門で挨拶をしています。生徒の皆さんはきちんと挨拶出来ているでしょうか。立川市民の一人として自分の住んでいる地域の安心・安全は、心から願うことです。挨拶についてあらためて振り返り、自らより良い環境を作っていく人に成長していきましょう。

年末になり学校でも家庭でも大掃除があります。学校や家族、地域の一員として、感謝の気持ちをもって大掃除に取り組みしましょう。環境が人をつくり育てていくことになります。

【保護者の皆様へ】

○保護者の方へ学校評価アンケートを配布させていただいております。より良い学校を作っていくために貴重なご意見をいただけると幸いです。提出期限は12月16日(金)となっております。ご協力のほどよろしくお願いいたします。少し早いですが今年も大変お世話になりました。新型コロナウイルス感染症対策を行い、健康に十分気を付けてお過ごしください。